
Es tut sich etwas 
in Bedburg. In 
vielen Bereichen 
ist unsere Stadt 
bereits Vorbild für 

andere. Sei es bei der Nutzung von 
Erneuerbaren Energien und den po-
sitiven Effekten für den städtischen 
Haushalt, sei es die Ausstattung un-
serer Schulen mit moderner Technik 
und dem Verlassen der „Kreide-Zeit“. 
Wir schaffen moderne und attraktive 
Baugebiete und siedeln Unterneh-
men an, die gute und zukunftssichere 
Arbeitsplätze in Bedburg schaffen.

Infoveranstaltung:
Heizungsgesetz – 
Was ändert sich?
Das Gebäudeenergiegesetz, um-
gangssprachlich Heizungsgesetz, 
wurde geändert. Was bedeutet das 
für Sie und Ihre Heizung? Was wird 
zukünftig wie gefördert, welche Re-
geln gelten nun? Diese Fragen und 
noch mehr möchten wir Ihnen ge-
meinsam mit einem Fachreferenten 
der Stadtwerke Erft beantworten. 
Wir laden Sie hiermit herzlich zu un-
serer Informationsveranstaltung zum 
Heizungsgesetz ein! 
Wann?  Mi. 25. Oktober,  19 Uhr 
Wo?  Schloss Bedburg

Was erwartet Sie vor Ort?
1. Geländerundgang Vogelsang
2. Spezialführung NS Ordensburg
3. Mittagessen im 
     Panoramarestaurent
4. Besuch der Ausstellung: 
     „Bestimmung Herrenmensch“
Kosten?  25 € Eigenanteil. Den Rest 
übernimmt Ihre SPD-Bedburg für Sie.
Weitere Infos und Anmeldungen an:
aaron.spielmanns@spd-bedburg.de
oder telefonisch: 0 157 544 108 50

Nähere Informationen z.B. zu An- und 
Abreisezeiten können sie gerne unter 
den oben genannten Kontaktdaten bei 
Herrn Spielmanns erfragen.

Wir freuen uns auf Sie!

Nun geht es auf diesem Weg einigen 
nicht schnell genug, wobei anderen 
diese Entwicklungen schon wieder 
viel zu weit gehen und zu schnell 
kommen. Alles einfach beim Alten zu 
lassen, war noch nie eine Option und 
ist es in unserer Zeit erst recht nicht. 
Mit der Zeitung, die Sie hier in den 
Händen halten, wollen wir Ihnen 
zeigen, was sich in Bedburg so alles 
tut. Wir wollen aber auch zum offe-
nen, wenn nötig auch kontroversen 
Austausch einladen. Bedburg ist die 
Stadt aller Bürgerinnen und Bürger 
und wir alle sind eingeladen, bei 

Bedburg in Bewegung
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Wie viele neue Kindertagesstätten wurden gebaut? Gewinnspiel
In diesem Jahr möchten wir Sie herzlich zu einem 
Gewinnspiel mit einer Verlosung von Gewinnen ein-
laden: Verlost werden 5 Verzehrgutscheine in Höhe 
von jeweils 50 € für ein Lokal Ihrer Wahl in Bedburg!

An der Verlosung teilnehmen können Sie, indem Sie das 
Lösungswort entweder per Mail an
bernd.coumanns@spd-bedburg.de oder per Post an 
SPD Bedburg, Bernd Coumanns, Talstraße 66, 
50181 Bedburg, senden.

Wir werden Sie kontaktieren, wenn die Verlosung stattfin-
den wird. Hinweis: Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.
Einsendeschluss ist Freitag, 27. Oktober 2023.

Viele junge und alte Menschen in Bed-
burg nutzen die vielfältigen Angebote 
der Sportvereine in Bedburg. Da ist 
es richtig, wenn die Stadt viel in die 
Modernisierung und in den Unterhalt 
der Sportanlagen investiert. Sascha 
Solbach hat sich in den letzten Jahren 
die Unterstützung der Sportvereine in 
Bedburg auf die Fahne geschrieben. 
Die SPD in Bedburg hat dabei den Bür-
germeister immer unterstützt. 
In einer Aufstellung zum entsprechen-
den Fachausschuss im Stadtrat wur-
den die Hilfen für die Sportvereine zu-
sammengefasst: 

Über 1 Million Euro an städtischen 
Investitionen in Sportplätze seit 2019
Seit 2019 wurde eine Reihe von In-
vestitionen für die Sportvereine von 
Seiten der Stadt getätigt. Dazu gehö-
ren zum Beispiel der Bau jeweils eines 
Kunstrasenplatzes an den Fußballplät-
zen in Kirchherten und Epprath, die 
Umrüstung von Flutlichtanlagen und 

Beleuchtung auf verschiedenen Sport-
plätzen, die Anschaffung von Funino-
Toren für den Kinderfußball, die Be-
reitstellung von Garagen für Vereine 
oder der Bau von Überdachungen an 
verschiedenen Sportplätzen. 

Kostenlose Nutzung von Sporthallen 
und Hallenbad
Darüber hinaus übernimmt die Stadt 
Bedburg die Miete für die Nutzung 
des Monte Mare Hallenbades durch 
die DLRG. Zudem erhalten Sportver-
eine einen jährlichen Pflegekostenzu-
schuss für die Unterhaltung der Sport-
anlagen. Alle städtischen Hallen und 
Sportplätze können von den Sportver-
einen unentgeltlich genutzt werden. 
Auch die Energie- und Reinigungskos-
ten, die durch die Nutzung der Hallen 
anfallen, werden von der Stadt Bed-
burg übernommen. Zum Teil werden 
Lagermöglichkeiten in städtischen 
Liegenschaften Vereinen unentgeltlich 
zur Nutzung überlassen. 

Sportvereine erhalten in Bedburg 
vielfältige Unterstützung
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Neue Kunstrasenplätze 
im Stadtgebiet

„Runder Tisch Sport“ ist eine Erfolgs-
geschichte
Der „Runde Tisch Sport“, der vor ei-
nigen Jahren von Sascha Solbach ins 
Leben gerufen worden ist, hat sich be-
währt. Dort werden alle Maßnahmen 
mit den Sportvereinen abgesprochen 
und auf den Weg gebracht. Auch in 
den kommenden Jahren wird die SPD 
in Bedburg Sascha Solbach beistehen, 
diesen Weg der Modernisierung unse-
rer Sportanlagen und der Unterstüt-
zung der Sportvereine fortzusetzen.

Was haben die Schulen anstelle von Kreidetafeln?

Wessen Europazentrale kommt nach Bedburg? 

Welcher Konzern hat sich an der Mühlenerft angesiedelt?

Worin hat die Stadt mehr als 1 Millionen Euro investiert?

LÖSUNG
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diesen Entwicklungen mitzumachen. 
Mitmachen heißt aber nicht, andere 
persönlich anzugreifen oder Hass und 
Hetze zu verbreiten. Mitmachen heißt 
zu helfen, dass es für die Stadt und die 
Menschen gut weitergeht. 

Viel Spaß wünsche ich beim Lesen und 
freue mich auf den Austausch mit Ih-
nen bei einer der vielen Gelegenheiten 
in unserer Stadt Bedburg. 

Ihr Rudolf Nitsche
Vorsitzender SPD-Fraktion

Offene Tagesfahrt:
Fahren Sie mit uns zur 
NS-Ordensburg Vogelsang!

Wann?  Samstag, 28. Oktober 2023
Was?  Tagesfahrt inklusive 

Transfer per Reisebus und 
Mittagessen zur NS 
Ordensburg Vogelsang.



Seit 2020 ist in Bedburg viel passiert. 
„Unser Schlossstädtchen legt eine 
gute Entwicklung hin. Wir freuen uns 
sehr, zusammen mit unserem Bürger-
meister Sascha Solbach Bedburg zu 
einer Erfolgsgeschichte zu machen“, 
sind sich Rudolf Nitsche, Vorsitzen-
der der SPD-Fraktion, und Bernd Cou-
manns, Vorsitzender des SPD-Ortver-
eins, einig. 

Viele neue Kindergarten-
Plätze geschaffen 

Mit der „Kita Blumenwiese“ in Kaster 
auf der Burgundischen Straße und 
der „Kita Karli“ auf der Karlstraße in 
Bedburg wurden zwei neue städti-
sche Kindergärten in Modulbauweise 

errichtet. Für den städtischen Wald-
kindergarten wurden im Mai neue 
Gruppen eingeweiht. Damit ist der 
Waldkindergarten der größte Kinder-
garten mit dieser besonderen pädago-
gischen Ausrichtung in ganz NRW. Der 
Bau weiterer Kindergärten befindet 
sich in der Planung: Auf der Adolf-Sil-
verberg-Straße in Bedburg und auf der 
Erkelenzer Straße in Lipp werden neue 
Kindergärten errichtet, um den Bedarf 
an guten Betreuungsmöglichkeiten 
für unsere Kleinen in Bedburg decken 
zu können.

Digitalisierung der Schulen: 
Whiteboards statt Kreidetafeln

In Bedburg werden die Modernisie-
rung und Digitalisierung sowohl an 
den Grundschulen als auch an den 
weiterführenden Schulen vorangetrie-
ben. In nahezu allen Klassenräumen 
lernen die Schülerinnen und Schüler 
bereits an Whiteboards statt an Krei-
detafeln. Overheadprojektoren sind 
auch Relikte der Vergangenheit und 
durch Beamer abgelöst worden. Die 
Stadt Bedburg gewährleistet dabei 

nicht nur die Anschaffung der Geräte, 
sondern auch deren Wartung und In-
standhaltung. 

„Bedburger Modell“ bei den 
Windparks kommt Menschen 
in Bedburg zu Gute

Die städtische Beteiligung von 49% an 
den Windparks auf der Königshovener 
Höhe trägt erheblich dazu bei, dass 
sich die Stadt die Digitalisierung der 
Schulen und vieles mehr leisten kann. 
Jedes Jahr fließen mehrere Millionen 
Euro Gewinn aus dem Betrieb  sowie 
den Gewerbesteuerzahlungen der 
Windparks in den städtischen Haus-
halt. In den letzten 10 Jahren betrug 
der Gewinn für den städtischen Haus-
halt rund 27 Millionen Euro. „Wir trei-

„Bedburg ist eine Erfolgsgeschichte“
Zur Halbzeit der Wahlperiode ziehen wir eine Zwischenbilanz.

Sie haben Fragen? Sprechen Sie uns gerne an!

Aaron Spielmanns
Vorsitzender Jusos 

Bedburg
0157 54410850

aaron.spielmanns@spd-bedburg.de
0157 39639910

jusos@rhein-erft-spd.de
0179 6620331

bernd.coumanns@spd-bedburg.de
02272 2157

rudolf.nitsche@spd-bedburg.de
0 171 6976874

heike.steinhaeuser@gmail.com

Nina Wolff
Vorsitzende Jusos 

Rhein-Erft

Bernd Coumanns
Vorsitzender 

SPD Ortsverein

Rudolf Nitsche
Vorsitzender 
SPD Fraktion

Heike Steinhäuser
Vorsitzende 

SPD Rhein-Erft

Im Baugebiet „Sonnenfeld“ und in der 
Ressourcenschutzsiedlung ist in den 
letzten Jahren viel neuer Wohnraum in 
Kaster für Jung und Alt entstanden. Al-
lein die kommunale Wohnungsbauge-
sellschaft „Erftland“ hat im Baugebiet 
„Sonnenfeld“ über 100 Wohnungen 
in verschiedenen Größen geschaffen. 
Weitere Wohnungen, auch im Bereich 
des geförderten Wohnungsbaus, wer-
den im dortigen Baugebiet entstehen. 
„Mit Bürgermeister Sascha Solbach 

kümmern wir uns darum, dass neue 
Arbeitsplätze entstehen, neuer Wohn-
raum geschaffen wird und Schulen 
modernisiert werden. Die Einnahmen 
aus der kommunalen Beteiligung an 
den Windparks tragen dazu erheblich 
bei, dass wir das finanziell stemmen 
können“, fasst SPD-Vorsitzender Bernd 
Coumanns die erfolgreiche Entwick-
lung von Bedburg in den letzten Jah-
ren zusammen.

NEUER WOHNRAUM WIRD GESCHAFFEN

ben die Energiewende voran. Mit dem 
„Bedburger Modell“ - einer kommu-
nalen Beteiligung an den Windparks 
und künftig auch an Photovoltaik 
-Freiflächenanlagen - schaffen wir es, 
dass die Gewinne aus der städtischen 
Beteiligung den Menschen in Bedburg 
unmittelbar zu Gute kommen und wir 
zum Beispiel städtische Gebäude und 
Schulen modernisieren können“, er-
klärt Sozialdemokrat Coumanns das 
Erfolgsrezept. 

Neue Unternehmen erfolgreich 
angesiedelt und neues Gewer-
begebiet kommt 

Mit der Ansiedlung von „Peek & Clop-
penburg“ im Industriegebiet Mühlen- 
erft sind bereits neue Arbeitsplätze in 

Bedburg entstanden. Mit der zukünf-
tigen Ansiedlung der Europazentrale 
der Modemarke „Snipes“ in dem kom-
menden Gewerbegebiet BEB61 an der 
Autobahnauffahrt werden noch wei-
tere hinzukommen. „Weitere Unter-
nehmen stehen in den Startlöchern, 
um sich im neuen Gewerbegebiet in 
der Nähe von Pütz anzusiedeln“, weiß 
SPD-Fraktionschef Nitsche zu berich-
ten.

Bedburger Innenstadt durch 
Ansiedlung des Edeka-Markts 
belebt

Seit der Eröffnung des neuen Edeka-
Markts im Linden-Karree zu Beginn 
der Wahlperiode ist bereits einige Zeit 
vergangen. Es hat sich aber gezeigt, 

dass die Entscheidung richtig war, den 
alten Toom-Markt zu sanieren, statt 
ihn abzureißen. Seitdem trägt das Lin-
den-Karree dazu bei, die Innenstadt in 
Bedburg zu beleben. 

Neue Kitas werden gebaut

Auch die Grundschulen 
werden modernisiert

Geld aus dem Wind-
park entlastet die 

Stadt

Der EDEKA belebt die Innenstadt

Neue Arbeitsplätze entstehen


